



御坊東ロータリークラブ

Club Weekly Britain

since 1996.2.14



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F

事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市藪350-28(御坊商工会館3F)

連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234 E-Mail gobocast-rc@naxnet.or.jp

四つのテスト(Four way Test)
 (1)真実かどうか (2)みんなに公平か
 (3)好意と友情を深めるか
 (4)みんなのためになるかどうか

会 長 栗 林 久 一 彦
 副 会 長 松 本 政 彦
 幹 事 細 川 幸 三

☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君
 <ゲスト> ガバナー補佐 塩路良一 様
 <ビジター>
 御坊 RC 会長 岡本恒男 様、同 幹事 坂井誠治 様
 御坊南 RC 会長 笹野 千賀子 様、同 幹事 喜多英隆 様



会長告知

会長 栗林久一 君

皆さん、今晚は、昨日の台風4号はちょっと心配したもののあまりたいしたことがなくて良かったです。でも、5号が控えているので大雨に注意して下さい。

無事に当クラブの最終例会を迎えることができました。本日はガバナー補佐の塩路良一様、御坊 RC の岡本会長、坂井幹事様、御坊南 RC の佐野会長、喜多幹事様、最後の挨拶によりこそおいで下さいました。

一年間、塩路ガバナー補佐様には色々とお指導頂きました。そして、御坊 RC さん、御坊南 RC さんには本当に世話になり、ありがとうございました。私は、東クラブのテーマとして「自分自身の存在を確認しよう」ということを挙げ、皆さんと共に頑張ってきました。細川幹事は私のよきパートナーとして支えてくれました。

各委員会の委員長並びに委員の皆さんは自分の仕事、役割をきっちりとこなしてくれました。

長いようで短かく感じたこの一年間、皆様方には本当に世話になり、ご協力頂きましたことに心から感謝いたしまして本年度最後の会長告知とさせていただきます。一年間ありがとうございました。

本日のプログラム

「2011-2012 年を振り返って
御坊3クラブ会長、幹事」

地区ガバナー補佐
御坊 RC 塩路良一 様

IM第2組の9クラブ全部を担当した初めてのガバナー補佐として、都合2年間お任せいただき、大変お世話になりました。

その間皆さんと一緒に勉強させていただきましたが、地区の研修リーダーとして学んだロータリーのお話の一つとして、ごあいさつに代えたいと思います。The Ideal of Service. これは「奉仕の理想」と訳されますが、Idealは思想あるいは理念と云った方が理解しやすいと考えます。では英語のServiceは、奉仕でいいのでしょうか？ 奉仕というと、安売りの決算大奉仕やボランティアなどの無償奉仕を思ってしまうませんか？ 英語圏のサービスには、仏教での勤行やキリスト教の日曜礼拝そのものを指す言葉「おつとめ」といった意味があります。

すなわち「クラブ奉仕」はクラブから与えられた役職や委員会活動を一生懸命やること、「職業奉仕」は自分の職業を世間に恥じることなく一生懸命やることです。他の3奉仕も同じことです。

これを実行されて皆さんは立派なロータリアンになっていたきたい、立派なロータリアンの集まりがすばらしいクラブを構成することになります。どうか御坊東クラブが一層の発展をされるよう、ご期待申し上げます。

御坊 RC 会長 岡本恒男 様

御坊東 RC の皆さん、一年間大変お世話になりました。

また、栗林会長、細川幹事お疲れ様でした。

この一年間、一週間はあっという間に過ぎて、会長告知が終わるとまたすぐに

次の例会の告知の用意をしなければならず、でも一年を振り返ると、とても長い不思議な一年間でした。

私は幸い、我がクラブ好感度2位の坂井幹事のお陰で一年間、滞りなく任期を終える事が出来そうです。本日は私からはこの一年間で印象に残ったいくつかの事をお話して本日のご挨拶いたします。

まず、一つ目は3クラブ合同で行った国際海洋クリーンアップ事業です。御坊の3クラブとアクトが一つになって活動することの楽しさを感じることが出来ました。今年もまた合同で別な事業を行うように聞いております。今後も御坊のロータリーとして、いっしょに活動をしていきたいと思っております。

二つ目は、昨年11月に南カリフォルニア和歌山県人会100周年記念式典にクラブメンバーや家族など総勢21名で参加してきたことです。御坊ロータリークラブ創立50周年記念事業で和田勇氏を顕彰して以来、ロサンゼルスと和歌山県人会の方々との交流が続いていましたが、昨年11月に和歌山



県知事、和歌山市長、県議団、和歌山市議団など50人以上の方々と式典に出席し、そこで坂井幹事、古久保泰男さん、そして私で謡をしてきました。貴重な体験でした。ロータリーに感謝です。

最後は、姉妹クラブとの関係です。福島県白河ロータリークラブとは37年間姉妹クラブの関係が続いていますが、この度の災害では互いに支援をしあい、また、もう一つの姉妹クラブであるシンガポール西ロータリークラブはこの度の東北の震災に対して御坊ロータリークラブを通じて義援金をお送りいただきました。ロータリーの友情を深く感じました。

以上、一年間本当にありがとうございました。

御坊RC 幹事 坂井誠治 様

皆さん今日は、御坊RCの幹事を務めさせて頂きました坂井誠治と申します。

今年度は災害の年だったと思います。

昨年の12号台風の災害に因る日高川町への義捐金、この台風の影響で4月に延期に成りました煙樹ヶ浜の海からのメッセージグリーンナップ大作戦等に御坊地方のRCとして1つにまとまって、御協力頂きました事誠に有難うございました。幹事の間でも多々有る決め事を1つ返事で協力して頂きました。改めまして御礼申し上げます。

又、次年度も変わりませずロータリーの実践、発展に協力しあって行きたいと思っております。本当に有難う御座いました。

御坊南 RC 会長 笹野 千賀子 様

皆様、こんばんは。最終例会おめでとうございます。

栗林会長様、細川幹事様、一年間、本当にご苦労様でございました。ホッとされていることと思っております。東クラブさんにおかれましては、今年もまた退会者がゼロとのことで、二年連続素晴らしいことだと思っております。

それでは来期の龍田会長様、小池幹事様、それから東クラブの皆様のご健康と、更なるご活躍を心よりお祈り申し上げて、お礼の挨拶とさせていただきます。

一年間、暖かいお力添えを本当にありがとうございました！



御坊南 RC 幹事 喜多英隆 様

栗林会長、細川幹事、一年間大変ご苦労様でございました。次年度も3クラブ仲良く、団結して頑張ってください！！

数年後又、この場でご挨拶させていただきます。ありがとうございます。

本当に一年間お世話になりました。

ありがとうございました。



「一年を振り返って」

御坊東ロータリークラブ会長 栗林久一 君

前年度は、尾崎会長が得意のパソコン技術を使い、プロジェクターを使用し会長告知や卓話をこなしているのを見て、私には到底できないことだったので不安でした。

色々悩み考えた結果、自分のスタイルで行こうと決めました。2640地区がゴタゴタしている中で、2011～2012年度がスタートしました。

細川幹事と今年度は東クラブの更なる充実を目指し、同時に会員増強も目指し、即戦力になる会員を入手させようと話し合ったことが昨日のことに思い出されます。



(写真は2011.7.6 初例会)

私にとってこの一年間は本当に充実した意義のある一年でありました。良いことばかりではありません。悪夢のようなこともありました。色々考えさせられました。

松本副会長にも相談にのってもらいました。私はこの一年間で身に付けたものは計り知れません。改めて、15名のクラブのメンバーに感謝致します。今年度の7月6日当クラブの第725回初例会は出席率100%を頂き上々のスタートがきれました。7月13日社会奉仕活動の一環として、御坊・日高地方の小学校に東日本大震災寄付金ハガキを送らせて頂きました。子供たちの活字離れをなくす為に分を書いて出してもらおう目的です。各教育委員会から好評を頂きました。このハガキには、もちろん御坊東RCとR12011～2012年のテーマのロゴがプリントされていました。

8月17日は、今年度初めての移動例会で有田川町広の「稲村の火の館」を見学してきました。近い将来必ずおこりうるであろう東南海・南海地震に備える為にも「大切な命や暮らしを守る事」について少し学ぶことができたと思っております。そして、この後は丁子屋焼肉店で親睦会を開催し、和やかな一時を過ごしていましたが、突然マグマが爆発して一時はどうなるかと心配しましたが、事なきをえました。



9月7日塩路ガバナー補佐を交えて、クラブ協議会が開催されました。そして、この後例会で栗本浩君の米寿の御祝をさせていただきます。栗本先生、これからもお体に気をつけて益々お元気でお顔を見せて下さい。9月21日大澤徳平ガバナーをお迎えしてガバナー公式訪問を無事に終えることが出来ました。

9月22日台風12号で被害に合われた日高川町の方へ3クラブで災害見舞金を渡してきました。南クラブの喜多幹事には、色々お世話になりました。10月26日地区米山奨学委員長の谷野一彦様、米山奨学生の朱蘭真様をお迎えしました。朱蘭真様には「私のカルチャーショック」と題して卓話を聞かせて頂きました。

11月9日は、職業奉仕のプログラムである、職場見学を実施しました。会員である小林君が理事長を務める「特別養護老人ホームひだか博愛園みちしお」を見学してきました。12月10日一足早く忘年家族例会を開催し、家族の皆さんと楽しい一時を過ごしました。後期に入りまして、1月6日は3クラブ新年合同例会で私たちがホスト役を務め大変緊張しましたが、会員の皆さんの協力で無事に終えることができました。

2月22日御坊東RC 賞授与例会を盛大に挙行することが出来ました。



3月28日有田2000RCとの合同例会は当クラブがホスト役で花ご坊へ吉本眞太郎先生を講師に招き開催しました。今年で8年目を迎えた意義のある事業で今後も継続していけたらと思います。4月7日～8日地区大会、リーガロイヤルホテル堺にて開催されました。4月29日第4回ロータリー4クラブ合同社会奉仕活動として煙樹ヶ浜の清掃作業に参加してきました。

5月19～20当クラブの親睦旅行で山陰方面へ行きました。二泊三日のバス旅行で、鳥取砂丘、松江市内、出雲大社などを観光してきました。とても楽しく、思い出に残りました。



色々なイベントがあり、書ききれないくらいの出来事がありました。この一年間「クラブの充実」を目指し、例会を楽しくということでプログラムも充実し、会員卓話も増やして頂きました。

ただ残念なのが、会員増強を一人もできなかったことです。私の力不足で本当に申し訳ありません。会長告知も下手な告知で会長に与えられた時間を有意義に使えなかったかと、後悔しております。振り返ってみれば反省ばかりです。

細川幹事をはじめ、会員の皆さんの支えによりここまでくることが出来ました。一年間ご協力頂き有難うございました。

出席報告

出席委員会 雑賀鈴夫 君

会員数	欠席者	出席者	免除会員	出席率
15名	2名	13名	0	86.7%
6月6日 の修正出席率			86.7%	⇒ 93.3%

ニコニコ箱

SAA 森 裕之 君

- ◇2640 地区ガバナー補佐 塩路良一 様(過分に) 2年間お世話になりありがとうございました。
- ◇御坊 RC 岡本恒男 君(過分に) 一年間お世話になりました。
- ◇御坊 RC 坂井誠治 君(過分に) 一年間ありがとうございました。
- ◇御坊南 RC 笹野 千賀子 君(過分に) 一年間大変お世話になりました。
- ◇御坊南 RC 喜多英隆 君(過分に) 大変お世話になりました。来年も仲良くいきましょう。
- ◇栗林久一 君(過分に) 一年間皆様のご協力ありがとうございました。
- ◇細川幸三 君(過分に) 一年間!! どうもありがとうございました。
- ◇小池佳史 君 会長幹事一年間ありがとうございました。
- ◇雑賀鈴夫 君 一年間ありがとうございました。
- ◇白井 勇 君 " "
- ◇森 裕之 君 " "
- ◇森本弘之 君 " "
- ◇玉置幸史 君 " "
- ◇尾崎達哉 君 " "
- ◇小林隆弘 君 " "
- ◇村上宗隆 君 " "

今日のうた

ROTARY CLUB SONG

**君 が 代
奉 仕 の 理 想**

次回例会のご案内

★7/11 例会は
委員長他、新年度への抱負
を語って頂きます。

2012-2013 年度御坊3クラブの会長、幹事さんには何かとご厄介に又、ご苦勞をお掛けいたしますが、今期一年間よろしくご指導の程、お願い申し上げます。

本日はお出で頂き、
ありがとうございます。